
Presidente Ian Salomão 
conquista novos cursos para a 

Univesp

Na  última  sexta-feira,  18  de 
agosto, o Presidente da Câmara 
e o vereador Vitor Bini estiveram 
na cidade de Marília/SP, onde se 
reuniram  com  o  diretor 
administrativo  da  Univesp 
Ricardo Bocalon.

Na  oportunidade,  o  diretor  da 
Universidade Virtual do Estado de 
São  Paulo  anunciou  2  novos 
cursos para Paraguaçu Paulista, 
além dos 4 que já estão em vigor. 
Os novos cursos serão Tecnólogo 
em Gestão  Pública  e  Tecnólogo 
em Jogos Virtuais.  A previsão é 
de  um  novo  vestibular  para 
janeiro de 2018, para os 6 cursos, 
totalizando 300 novas vagas em 
nosso município.

“Estivemos  com  o  diretor  da 
Univesp  e  ele  nos  autorizou  a 
divulgar mais essa conquista para 
a  nossa  cidade,  ou  seja,  em 
janeiro  teremos  um  novo 
vestibular da Univesp e mais 300 
vagas serão abertas,  totalizando 
assim 500 vagas em Paraguaçu 
Paulista.  Dessa  forma,  mais 
paraguaçuenses  terão  a 
oportunidade de realizar o sonho 
de cursar uma universidade, que 
é gratuita e tem qualidade, sendo 
reconhecida pelo  MEC”,  disse  o 
Presidente  da  Câmara  Ian 
Salomão.

A  Univesp  Polo  Paraguaçu 
Paulista  está  funcionando  junto 
às Faculdades Gammon e até o 
momento oferece 200 vagas para 
quatro  cursos,  que  são 
Matemática,  Pedagogia, 
Engenharia  da  Produção  e 
Engenharia da Computação. Com 
a  chegada  dos  novos  cursos 
serão 500 vagas e 6 opções para 
os cidadãos que almejam ter um 
diploma universitário.

“O  primeiro  vestibular  em 
Paraguaçu  Paulista  foi  um 
verdadeiro sucesso, tendo grande 
procura  e  temos  certeza  que  o 
próximo,  em janeiro,  será  ainda 
maior.  Estamos  trabalhando 
firmemente  para  que  a  Univesp 
de  Paraguaçu  Paulista  possa 
crescer  e  beneficiar  ainda  mais 
cidadãos”,  finalizou o Presidente 
da Câmara Ian Salomão.

Bini, Bocalon e Ian

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (21) os vereadores 
apresentaram 8 indicações.

Indicação  266/2017  de  autoria 
do  vereador  Marinho  Thimoteo, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  placa  na  Unidade 
de  Saúde  VI  da  Vila  Nova, 
proibindo  a  deposição  de  lixo 
naquele local.

Indicação  267/2017  de  autoria 
do  vereador  Marinho  Thimoteo, 
que indica à Prefeita Municipal  a 
realização  de  uma  campanha 
para informar e conscientizar  os 
moradores  do  bairro  Vila  Nova 
sobre a coleta de lixo.

Indicação  268/2017  de  autoria 
do  vereador  Marinho  Thimoteo, 
que indica à Prefeita Municipal a 
iluminação da pracinha "Recanto 
Familiar"  localizada  no  final  da 
Avenida  Adhemar  de  Barros, 
esquina com a Avenida Marechal 
Castelo Branco, no Jardim Tênis 
Clube.

Indicação  269/2017  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  o 
fornecimento de água potável aos 
servidores  públicos  municipais 
lotados  no  departamento  de 
obras e serviços públicos.

Indicação  270/2017  de  autoria 
do  vereador  Marinho  Thimoteo, 
que indica à Prefeita Municipal a 
substituição de lâmpadas na Rua 
Alfredo Ângelo Soncini, próximo à 
Av. Siqueira Campos.

Indicação  271/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza  e  manutenção  dos 
bueiros existentes na Av. Sete de 
Setembro e Av. Brasil.

Indicação  272/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  iluminação pública 
na Rua José Maria e na travessa 
da Rua Santos Dumont.

Indicação  273/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação de grades de proteção 
nos bueiros existentes em nosso 
município.

Sessão Ordinária de 21 de agosto
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Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à Prefeita  
Almira Garms e a CODASP

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 21 de agosto, a Câmara de 
Vereadores  aprovou  6 
requerimentos. 

Requerimento  93/2017,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  do 
vereador Josimar Rodrigues, que 
requer  à  Prefeita  Municipal 
informações sobre as obras das 
galerias  de  águas  pluviais 
existentes  na  Av.  Sete  de 
Setembro,  nas  proximidades  do 
Conjunto  Habitacional  Antônio 
Pertinez.

Na  administração  anterior  foram 
realizadas obras na Avenida Sete 
de  Setembro,  como  asfalto, 
galerias  de  águas  pluviais  e 
iluminação.  Segundo o vereador 
Serginho, “as obras demoraram e 
o  serviço  não  atendeu  a 
expectativa  dos  moradores  do 
Conjunto  Antônio  Pertinez,  que 
continuam  sofrendo  com  as 
enchentes,  durante  o  período 
chuvoso”.
                                        
Outro  fato  de  relevância  é  a 
iluminação,  pois  apenas  um 
trecho  do  local  foi  contemplado 
com  a  iluminação.  Assim,  o 
trecho entre a Rua Milton Bazo e 
o Trevo da SP 284, não recebeu 
nenhum tipo  de  iluminação.  “Na 
referida  via  há  uma 
movimentação  intensa  de 
pessoas que utilizam a avenida, e 
residem no  Conjunto  Dona  Lina 
Leuzzi, sendo muito utilizada por 
pedestres  e  ciclistas,  além  de 
veículos de tração animal, que no 
período  noturno,  colocam  suas 
vidas  em  risco,  utilizando  a 
aludida Avenida sem iluminação, 
numa completa escuridão”, disse 
Serginho.

O  requerimento  questiona  ao 
Executivo se existe algum projeto 
em andamento para melhoria dos 
problemas relatados.

Requerimento  94/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
manutenção da Rua “H” e demais 
vias  existentes  no  loteamento 
Rancho Alegre.

“A  Rua  H  apresenta-se 
intransitável  atualmente  em 
decorrência  do  areião, 
justificando assim a urgência  de 
medida  no  local.  No  mesmo 
sentido,  as  demais  ruas  do 
loteamento Rancho Alegre estão 
em  precário  estado  de 
conservação”,  disse  o  vereador 
Paulo.

O  requerimento  questiona  se 
existe  previsão  para  que  seja 
realizada  a  devida  manutenção 
da  Rua  “H”  e  demais  ruas 
existentes no Rancho Alegre.

Requerimento  95/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal informações quanto as 
obras  para  melhoria  da  ponte 
sobre o Rio Capivara, na estrada 
municipal Otávio Moço, localizada 
nas  proximidades  do  Distrito  de 
Roseta.

O  tráfego  de  veículos  sobre  a 
ponte do Rio Capivara é perigoso 
e oferece alto risco de acidentes, 
visto que, por ser a ponte estreita, 
a  mesma  somente  permite  a 
passagem de um veículo por vez.

“Salientamos  que,  por  tratar-se 
de  região  basicamente 
sucroalcooleira,  é  frequente  o 
trânsito  de  caminhões  e 
treminhões,  transportando  cana-
de-açúcar, além de carros, motos, 
carroças,  cavalos,  bicicletas  e 
pedestres.  Assim,  em  uma 
estrada  vicinal,  que  não  dispõe 
de  acostamento,  desprovida  de 
fiscalização  e  com  uma  ponte 
para a passagem de apenas um 
automóvel  de  cada  vez,  a 
ocorrência  de  acidentes  é 
constante e nossa preocupação é 
recorrente”, disse Paulo Japonês.

O  requerimento  questiona  se 
existe  previsão  para  que  sejam 
realizadas  as  medidas 
necessárias na ponte; e se existe 
a possibilidade da ponte ter duas 
pistas,  ou  seja,  para  que  dois 
veículos  possam  atravessar 
simultaneamente a mesma.

Requerimento  96/2017,  de 
autoria  do  vereador  Marinho 
Thimoteo,  com  assinatura  de 
apoio  da  vereadora  Neide 
Teodoro,  que requer à CODASP 
(Companhia de Desenvolvimento 
Agrícola  de  São  Paulo) 
informações sobre a recuperação 
de  estrada  da  Mombuca  pelo 
programa Melhor Caminho. 

Em  2014  a  Prefeitura  celebrou 
convênio  com  a  Secretaria  de 
Agricultura  do  Estado  de  São 
Paulo,  no  valor  de  quase  2 
milhões e meio de reais, visando 
recuperar totalmente a estrada da 
Mombuca,  conhecida  como 
estrada da Paralcool,  que liga a 
rodovia Manilio Gobbi até o Bairro 
Brejão  e  Mombuca,  passando 
pela  usina  Raizen  conforme 
divulgado na imprensa local.
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De acordo com a justificativa do 
requerimento,  atualmente,  o 
trecho entre a rodovia até a linha 
do  trem  está  em  condições 
razoáveis, porém, o trecho que se 
inicia da linha do trem até a usina 
Raizen  está  em  péssimas 
condições, havendo reclamações 
por  parte  dos  cidadãos  que 
reclamam  de  dores  nas  costas 
devido  aos  socos  que  são 
submetidos no momento do seu 
deslocamento  até  o  trabalho 
(usina).

“A falta de escoamento adequado 
de  águas  pluviais  também 
permite   que  a  água  passe  por 
cima da estrada, cortando o leito 
e  dificultando  a  passagem  de 
veículos  e  ocasionando  danos 
aos  mesmos.  Neste  sentido,  o 
presente requerimento visa obter 
algumas  informações”,  disse  o 
vereador Marinho.

Requerimento  98/2017,  de 
autoria  do  vereador  Vitor  Bini, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Serginho  e  Josimar 
Rodrigues,  que  requer  ao 
presidente  do  Banco  do  Brasil 
informações  quanto  a 
possibilidade  de  ampliação  dos 
terminais de autoatendimento, em 
virtude  do  aumento  de  fluxo  de 
clientes. 

O  Banco  do  Brasil  passou  por 
uma reestruturação e, em nosso 
município,  houve  o  fechamento 
da  agência  da  Praça  da  Matriz, 
fazendo  com  que  todos  os 
clientes fossem transferidos para 
a  agência  da  Rua  Santos 
Dumont.

“Ocorre que, com a mudança, o 
Banco  do  Brasil  não  promoveu 
melhorias  no  seu 
autoatendimento, o que causa um 
grande  congestionamento 
naquela área, trazendo inúmeros 
transtornos  aos  clientes”,  disse 
Vitor Bini.

O  requerimento  questiona  se 
existe  a  possibilidade  de 
instalação de novas máquinas no 
autoatendimento;  e  se  as 
máquinas  da  antiga  agência 
foram  devolvidas;  e  em  caso 
negativo,  se  seria  possível 
instalá-las na nova agência.

Requerimento  99/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
possibilidade  de  disponibilizar 
holerite  impresso  aos  servidores 
públicos municipais.

“Os  servidores  públicos 
municipais  podem  visualizar  e 
imprimir  o seu holerite  por  meio 
do site da Prefeitura, porém, são 
muitos os servidores que não têm 
acesso  a computadores em seu 
local  de  trabalho,  e  muitos  não 
possuem em sua  residência  um 
PC  nem  uma  impressora. 
Destaco  ainda  que,  alguns 
funcionários,  possivelmente  uma 
minoria,  porém  significativa  e 
detentora  de  direitos,  não  têm 
conhecimento  de  informática, 
tampouco  sabem  utilizar  um 
computador.  Neste  sentido, 
alguns servidores nos procuraram 
reivindicando  o  recebimento  do 
holerite impresso pois, para terem 
acesso  ao  citado  demonstrativo, 
precisam  fazer  uso  de  um 
estabelecimento  comercial, 
denominado “lan house” e assim 
pagar  tanto  para  utilizar  um PC 
com  acesso  à  Internet  quanto 
arcar  com  os  custos  da 
impressão do holerite, justificando 
assim  a  apresentação  deste 
requerimento”,  explicou  o 
vereador Paulo. 

Recursos para o município

Câmara parabeniza o deputado 
Capitão Augusto

Aprovada na Sessão Ordinária de 
segunda-feira,  21  de  agosto, 
moção  de  autoria  do  vereador 
Cícero Policial, com assinatura de 
apoio de Dr. Ricardo e Vitor Bini, 
que  parabeniza  o  deputado 
federal  Capitão  Augusto  pela 
atenção  e  apoio  que  tem 
dispensado ao município.

“Tivemos  o  imenso  orgulho  e 
prazer  em  receber  aqui  na 
Câmara,  no  dia  21  de  junho,  o 
Capitão  Augusto,  tratando  de 
auxiliar o Executivo e Legislativo 
junto ao Ministério da Educação, 
a  fim  de  viabilizar  recursos 
financeiros para a construção de 
uma  creche  escola  no  Conjunto 
Lina Leuzzi, o qual foi orçado em 
1,7 milhão de reais, além de já ter 
se  empenhado  em  encaminhar 
mais  de  1  milhão  de  reais  em 
emendas  parlamentares,  que 
beneficiarão  a  Santa  Casa, 
APAE, departamentos de esporte, 
educação, Casa Lar e Luizas de 
Marillac”,  disse  o  vereador 
Cícero.

O  deputado  federal  Capitão 
Augusto é natural de Ourinhos e 
pertence  ao  PR,  Partido  da 
República.

Capitão Augusto
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Executivo

Câmara aprova projeto da 
Prefeita Almira para auxílio do 

GAH

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (21)  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  projeto  de 
autoria da Prefeita Almira Garms, 
que autoriza o Poder Executivo a 
celebrar,  por  intermédio  do 
departamento  de  saúde,  Termo 
de  Fomento  com  o  Grupo  de 
Apoio  Humanitário  (GAH), 
visando  a  manutenção  do 
atendimento  a  pessoas 
portadoras  de  deficiência  física 
permanente  ou  temporária,  por 
meio de empréstimo de material 
ortopédico  e  hospitalar,  e  a 
famílias  de  dependentes 
químicos  ou  que  se  encontrem 
em  situação  de  vulnerabilidade 
social.

Termo  de  Fomento  é  o 
instrumento  pelo  qual  são 
formalizadas  as  parcerias, 
selecionadas  por  meio  de 
chamamento público, exceto nos 
casos  de  dispensa  ou 
inexigibilidade,  em  regime  de 
mútua  cooperação,  com  o 
objetivo  de  incentivar  e 
reconhecer  iniciativas  próprias 
desenvolvidas  ou  criadas  pelas 
entidades em plano de trabalho, 
com  metas  e  ações  que 
contemplem o  interesse  público, 
observando-se  os  programas ou 
plano  setorial  da  área 
correspondente, quando houver.

De  acordo  com  o  plano  de 
trabalho  apresentado  pela 
entidade,  o  público-alvo  da 
parceria  são  portadores  de 
deficiência  de qualquer natureza 
e  famílias  ou  pessoas  de  baixa 
renda,  com  a  expectativa  de 
realizar  350  atendimentos  no 
período de 1 ano. 

Para  a  execução  das  ações  e 
atividades  previstas  na  parceria 
serão  destinados  recursos 
financeiros no montante total  de 
R$ 8.940,00,  repassados em 12 
parcelas mensais de R$ 745,00.

Sede do GAH e equipe

Vereadores aprovam projeto

Emendas Impositivas

Câmara aprova projeto de autoria  
da Mesa Diretora

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (21),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou proposta de 
Emenda  a  LOM  de  autoria  da 
Mesa  Diretora  da  Câmara,  que 
dispõe sobre a inclusão de novos 
instrumentos  jurídicos  em 
diversos artigos da Lei  Orgânica 
do  Município,  assim  como  a 
previsão de emendas impositivas 
à  LOA  e  exigências  para  a 
apresentação  de   proposições 
que  impliquem  alteração,  direta 
ou  indireta,  em  dotação  de 
pessoal e encargos sociais.

A Lei  13.019/2014,  denominada 
de  Marco  Regulatório  das 
Organizações da Sociedade Civil, 
trouxe  como uma das  principais 
inovações  a  instituição  dos 
instrumentos que serão utilizados 
em  substituição  aos  convênios, 
para  disciplinar  as  parcerias 
firmadas entre o poder público e 
as  entidades  privadas  sem  fins 
lucrativos,  caracterizadas  como 
Organizações da Sociedade Civil 
–  OSC,  quando  a  relação 
envolver  a  transferência  de 
recursos financeiros: o Termo de 
Colaboração  e  o  Termo  de 
Fomento.

Ou  seja,  o  repasse  de 
subvenções  sociais  deverá 
atender  a  essa  nova  forma 
instituída  pela   Lei  Federal 
13.019/2014,  que  requer  lei 
específica  e  termos  individuais 
firmados  com  cada  organização 
da  sociedade  civil  e  não  mais 
como era efetuado anteriormente, 
por  meio  de  lei  genérica  que 
contemplava  várias  instituições 
conjuntamente.
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Neste  ano  de  2017,  a  Câmara 
Municipal  já  apreciou  e  aprovou 
diversos  projetos  de  lei 
autorizando o município a  firmar 
parceria com instituições sociais, 
como Casa Lar, Associação São 
Vicente  de  Paulo,  Associação 
Luizas  de  Marilac,  ACIPP  e 
APAE, tudo com base nessa nova 
perspectiva legal.

Assim,  necessário  se  faz  que  o 
texto  da  Lei  Orgânica  do 
Município  seja  adequado  em 
consonância  com  a  Lei  Federal 
que rege o assunto,  prevendo a 
possibilidade  de  celebração 
desses  novos  instrumentos 
jurídicos  quando  a  relação 
envolver  a  transferência  de 
recursos  financeiros  entre 
Município  e  organizações  da 
sociedade civil.

Outra  mudança  refere-se  às 
emendas  impositivas. 
Promulgada em março de 2015, a 
Emenda  Constitucional  nº  86 
alterou o art. 166 da CF, e tornou 
impositiva  a  execução  das 
emendas  individuais  dos 
parlamentares ao Orçamento. 

O  mecanismo  que  prevê  a 
obrigatoriedade  do  acatamento 
das  emendas  realizadas  no 
Legislativo  pelo  Executivo  é 
possível  desde  que  tenha  base 
legal na ordem jurídica municipal, 
possibilitando  a  concretização 
das  emendas  parlamentares  ao 
Orçamento até  o  limite  de 1,2% 
da receita corrente líquida do ano 
anterior.

Por fim, a proposta regulamenta a 
apresentação  de  projetos  pelo 
Executivo  que  impliquem  em 
alteração,  direta  ou  indireta,  de 
dotação  de  pessoal  e  encargos 
sociais. Além disso, regulamenta 
a  forma  como  deverão  ser 
apresentados  os  projetos  que 
visem  modificar  o  orçamento 
vigente  e  alterar  a  Lei  de 
Diretrizes Orçamentárias e Plano 
Plurianual,  evitando  que  um 
mesmo  projeto  promova  ao 
mesmo  tempo  diversas 
alterações em leis orçamentárias 
diferentes,  em  razão  da 
interligação  dos  dispositivos  e 
necessidade  de  obediência  a 
princípios  legais  que  regem  o 
processo  legislativo  e  a  criação 
de leis.

Projeto teve unanimidade na votação

Homenagem

Sala Onório Anhesim será  
inaugurada no próximo dia 29

Na  próxima  terça-feira,  29  de 
agosto,  será  inaugurada  na 
Câmara  Municipal  a  “Sala  de 
Reuniões  Vereador  Onório 
Francisco Anhesim”. A solenidade 
ocorrerá às 19h e contará com a 
presença  da  família,  amigos  e 
autoridades.

A  homenagem  partiu  do 
Presidente  da  Câmara  Ian 
Salomão, que apresentou projeto 
para  denominar  a  Sala  de 
Reuniões  do  Legislativo  com  o 
nome do vereador da legislatura 
passada,  que  faleceu  em  pleno 
exercício do mandato, em 12 de 
setembro de 2016.

Depois  do  Plenário,  a  sala  de 
reuniões da Casa de Leis é um 
dos  locais  mais  importantes  de 
debates e deliberações, onde são 
realizadas  reuniões  da  Mesa 
Diretora,  de  vereadores  e  de 
comissões  permanentes  e 
temporárias,  entre  tantas outras, 
embasando muitos dos assuntos 
que  são  debatidos  nas  Sessões 
Plenárias.

“A  denominação  dessa 
importante  sala  homenageará  e 
perpetuará  o  nome  do  saudoso 
vereador Onório. Sua história de 
prestação  de  serviços  à 
comunidade  foi  extensa, 
ocupando cargos como chefe de 
gabinete  e  diretor  do 
departamento  de  obras,  durante 
vários  mandatos  do  também 
saudoso  Prefeito  Carlos  Arruda 
Garms”, disse Ian Salomão.

Na Câmara Municipal, Onório foi 
vice-presidente da Mesa Diretora 
no  biênio  2013-2014.  Também 
participou  como  titular  de 
importantes  comissões 
permanentes. Nos anos de 2014 
e  2015  foi  membro  das 
Comissões Especiais de Inquérito 
instituídas  para  apurar 
irregularidades  junto  à 
administração municipal.
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Onório Anhesim

Sala em homenagem ao 
vereador é inaugurada na 

Câmara

Foi inaugurada na noite de terça-
feira (29) na Câmara Municipal a 
“Sala  de  Reuniões  Vereador 
Onório  Francisco  Anhesim”.  A 
solenidade  contou  com  a 
presença  dos  familiares,  amigos 
e  autoridades.  A Mesa  Principal 
foi  formada  por  Inês  Anhesim, 
esposa  de  Onório,  pela  Prefeita 
Almira  Garms  e  pelo  presidente 
Ian Salomão.

A ideia  para  a  denominação  da 
sala  de  reuniões  do  Poder 
Legislativo  com  o  nome  do 
vereador  Onório  partiu  do 
presidente  da  Câmara  Ian 
Salomão.  O  vereador  da 
legislatura  passada  faleceu  em 
pleno  exercício  do  mandato,  há 
quase  um  ano,  em  12  de 
setembro de 2016. 

Na  solenidade,  fizeram  uso  da 
palavra Caroline Anhesim, que se 
emocionou muito ao falar sobre o 
pai,  a prefeita Almira Garms e o 
presidente  do  Legislativo  Ian 
Salomão. 

“Fico muito feliz de poder prestar 
essa  homenagem  à  família 
Anhesim.  O  Onório  deixou 
marcas  na  vida  de  muitas 
pessoas,  foi  um homem que só 
fez o bem, nada além disso. Foi 
alguém  que  prestou  grandes  e 
relevantes  serviços  a  nossa 
comunidade,  como  provedor  do 
hospital,  diretor  das  Faculdades 
Gammon,  como  diretor  de 
departamento  e  como  vereador, 
sendo sempre solícito a todos e 
sem distinção de ninguém, e isso 
era  uma  de  suas  maiores 
qualidades. 

Com  esta  homenagem  estamos 
celebrando o cidadão, o homem, 
o  pai,  o  político...  estamos 
celebrando  uma  pessoa  que 
deixou marcas por onde passou e 
como sempre digo, a única coisa 
que temos nessa vida é o nosso 
nome,  a  nossa  história.  A 
biografia do Onório é ilibada, não 
há nada que desabone o cidadão. 
Eu tenho orgulho em dizer que fui 
amigo  do  Onório”,  disse  Ian 
Salomão.

A prefeita Almira Garms também 
homenageou  Onório  em  seu 
pronunciamento.  “Homem direto, 
sincero,  de  princípios  sérios, 
posicionamento  firme,  amigo  de 
todos, aquele amigo que se pode 
contar. Onório viveu tendo como 
princípio  fazer  o  bem,  ajudar 
pessoas.  Que  o  seu  legado  de 
fazer  o  bem seja  praticado  pela 
sua família e por seus inúmeros 
amigos.  Que  os  seus 
descendentes possam primar em 
estender  a  mão  aos  mais 
necessitados,  aos  aflitos  e 
desamparados.  Assim,  manterão 
o  nome  de  Onório  Anhesim 
perpetuado  para  sempre”, 
destacou a prefeita. 

Após os discursos,  a esposa do 
vereador  Onório,  Inês  Anhesim, 
foi homenageada com a entrega 
de  flores,  ato  realizado  pelo 
vereador  Serginho, 
representando os vereadores das 
Legislaturas passada e atual. Em 
seguida,  todos  dirigiram-se  a 
entrada  da  “Sala  de  Reuniões 
Vereador  Onório  Francisco 
Anhesim”,  onde  houve  o 
descerramento  da  placa  de 
inauguração.

Depois  do  Plenário,  a  sala  de 
reuniões da Casa de Leis é um 
dos  locais  mais  importantes  de 
debates e deliberações, onde são 
realizadas  reuniões  da  Mesa 
Diretora,  de  vereadores  e  de 
comissões  permanentes  e 
temporárias,  entre  tantas outras, 
embasando muitos dos assuntos 
que  são  debatidos  nas  Sessões 
Plenárias.

Na Câmara Municipal, Onório foi 
vice-presidente da Mesa Diretora 
no  biênio  2013-2014.  Também 
participou  como  titular  de 
importantes  comissões 
permanentes. Nos anos de 2014 
e  2015  foi  membro  das 
Comissões Especiais de Inquérito 
instituídas  para  apurar 
irregularidades  junto  à 
administração municipal.

Sala é inaugurada

Família Anhesim posa na Sala de 
Reuniões junto a imagem de Onório

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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